

Sanidad vacunará frente a la gripe sin cita previa los fines de semana

► Los grupos de la población diana podrán acudir a puntos de atención continuada

M. A.
VALLADOLID

Castilla y León abre la vacunación frente a la gripe y el Covid-19 sin cita previa durante los fines de semana a partir del 28 de noviembre. Una medida que ya se adoptó también la campaña pasada y que se llevará a cabo en los 196 Puntos de Atención Continuada (PAC) de la Comunidad para personas que tengan indicada la inyección.

En concreto, la vacunación podrá realizarse los viernes de 15 a 21 horas y los sábados y domingos de 9 a 21 horas, según ha indicado la Consejería de Sanidad en un comunicado. Por provincias, los puntos habilitados son en Ávila, 20; Burgos, 25; León, 23; El Bierzo, 8; Palencia, 16; Salamanca, 28; Segovia, 19; Soria, 14; Valladolid Oeste, 11; Valladolid Este, 13 y Zamora 19.

Desde la Dirección General de Salud Pública recomiendan «a todo aquel que lo tenga indicado» -la población diana, es decir, la más vulnerable o con patologías previas- «vacunarse frente a la gripe o la COVID-19 antes de que se incrementen las correspondientes ondas epidémicas».

En esa línea, explicaron que la semana pasada Castilla y León alcanzó el umbral epidémico en casos de gripe, con 51 casos (el límite son 50) por 100.000 habitantes. Este aumento se está produciendo sobre todo en niños entre 5 y 14 años -la franja de edad en esta campaña para la población infantil se ha ampliado hasta los 8-, aunque también se ha observado un incremento de infecciones respiratorias en las personas mayores de 75 años. Por ello, la Consejería de Sanidad ha habilitado ya la posibilidad de



El consejero de Sanidad, ayer en los cursos de la Usal // ICAL

vacunación también los fines de semana. Cabe recordar que, de lunes a viernes en horario de mañana, se puede seguir solicitando en el centro de salud correspondiente, y los profesionales podrán hacerlo en su centro de trabajo.

Plan de contingencias

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, aludió hoy al plan de contingencias que la Junta tiene preparado ante el «incremento notable» de los casos de gripe que, en sus palabras, «bordea» la incidencia epidémica, al pasar del 51 por 1.000 al 130 esta semana. Según especificó a Ical en la sede de Cursos Internacionales de la Usal, el brote, por el momento, no está suponiendo una «utilización excesiva» del sistema sanitario, aunque anticipó que, dentro del citado plan de contingencias, el último fin de semana del mes de noviembre se intensi-

ficará la vacunación en los puntos de atención continuada «para intentar combatir de buena manera esta epidemia gripeal».

El consejero descartó que haya problemas de abastecimiento como sucedieron en algunas fases de la epidemia de Covid. «Se hace una previsión de las necesidades de vacunas tanto de gripe, que son de adquisición directa, por parte de la Consejería de Sanidad, como de Covid, que las aporta el Ministerio, con el número necesario para poder dar respuesta a las necesidades de vacunación de la población», confirmó.

Además, negó que la cobertura de la vacunación no esté siendo la deseada por parte de la Consejería. «Simplemente es facilitar no tener que pedir una cita previa y poder acudir a aquella gente que tiene obligaciones laborales y no puede hacerlo en otros días. No es otra cosa», matizó.